

近年は梅雨入りすると各地で記録的な豪雨により甚大な被害が発生しています。このたびの九州北部の豪雨により被災された方への心よりお見舞いを申し上げます。

さて、夏の陽ざしを感じると1学期もあと少しとなりました。

定員いっぱいの16名で迎えた1年生は、新しい環境にも慣れ同級生だけではなく先輩とのかかわりも少しずつ持てるようになって来ました。

2, 3年生たちには、始業式の際にお願いをした「1年生の良き手本となる自分」を目指して頑張るという課題に、行動で応えてくれるようになりました。

一人一人が将来への課題を有する生徒たちですが、そんな自分を理解し乗り越える努力をする姿を見せてくれるようになってきたことをうれしく思います。

今年の夏休みには、初めての登校日を設定し万々商店街振興組合と協同でよさこい祭りの清掃活動と給水活動を実施します。「地域に愛され、地域に貢献できる人材の育成」の教育目標に一步でも近づける活動にしたいと思います。



障害者スポーツ大会の記録



5月28日に行われた障害者スポーツ大会の結果をお伝えします。

| | | |
|---------|------------|------|
| トラック競技 | 女子50m | 1位 K |
| | | 2位 |
| | | 2位 |
| | 男子50m | 1位 |
| | | 1位 |
| | | 3位 |
| | | 3位 |
| | 女子100m特別決勝 | 1位 |
| | 男子100m | 2位 |
| | | 3位 |
| | 男子200m | 1位 |
| | 男子走り幅跳び | 2位 |
| | 女子走り幅跳び | 1位 |
| | 女子400mリレー | 1位 |
| | 男子400mリレー | 3位 |
| | | 2位 |
| フィールド競技 | 女子ソフトボール投げ | 1位 |
| | | 3位 |
| 屋内競技 | 卓球 D、Eブロック | 2位 |



アビリンピックの記録

今年も7月1日（土）に、アビリンピックが行われました。

フードビジネスから3名。環境サービスから3名、物流実務から2名が出場。

日ごろ鍛えた技術を精一杯発揮しました。

毎年思うのですが、分校の生徒たち、「緊張」はするのですが、それを跳ね返す力があります。

結果はそれぞれでしたが、全員持てる力を出して頑張りました。

| | |
|----------|-----|
| ビルクリーニング | 銀賞 |
| | 銅賞 |
| | 努力賞 |
| ワープロB | 金賞 |



イエロークロワッサン

1学期の営業 終了

4月19日の校内販売から始まったイエロークロワッサンの平成29年度1学期の営業が7月12日に終了しました。

| | |
|---------|------|
| 1学期の営業日 | 17日 |
| 来客数 | 640人 |

清和幼稚園のママさんたちが、子連れで
来店される日が増えてきました。
ありがたいことです。

9月は6日（水）からの営業となっておりますのでお越しをお待ちしております。

分校の桜が満開のころ、新入生16名をお迎えし平成29年度がスタートしました。平成29年度の入学選考は、例年とは異なり16名定員のところに29名の志願がありました。これもひとえに保護者の皆様方のご理解とご協力のおかげであるとともに、就労するに至った1期生、2期生、3期生の頑張りが各校区の生徒の皆さんや保護者、関係の皆様に浸透した結果であると考えられます。

保護者の皆様には、1学期における様々な行事等や学習活動へのご理解とご支援を賜りましたことに深く感謝を申し上げます。

2学期も変わらぬご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

今年の夏も猛暑が予想されます。熱中症や夏風邪等に留意して、生徒とともに楽しいひと時をお過ごしください。

文責 教頭 竹内英貴